

## **La voz**

**Autor: Mustafa Al-Salvadori**

Por la eterna gloria  
del esplendoroso Islam  
hasta en los andurriales  
elevo su voz,  
los musulmanes y el Imam  
con el Corán  
andan la senda de Husein,  
las musulmanas y Zainab  
con el Corán  
andan la senda de Fátima.

Es mi incumbencia por Dios,  
mi religión,  
mi Profeta  
y la Gente de su Casa:  
marchar  
a la ineluctable victoria  
mientras impertérrito  
y con crecido ardor  
espero al Mahdi:  
El Salvador.

Y están rezando,  
están volando a la salvación,  
ya los shiitas  
extienden por todas partes  
la voz de Muhammad.

Con vehemencia  
lúcida y lucida  
tus mandatos yo seguiré,  
por Palestina con vos lucharé

sos mi líder,  
mi referencia,  
el vicario del Salvador  
que es el estruendo  
de este amanecer  
y entre luces  
la impresionante  
e impresionada agua  
por el tiempo le ve viajar  
sin barca y sin nadar.

Y están avanzando,  
levantando al mundo,  
estableciendo la azalá:  
erigiendo el reino de Dios  
ya los shiitas  
extienden por todas partes  
tu voz.

Fuente: El Corazón en la Revolución  
Mustafa Al-Salvadori  
Ediciones: Elhame Shargh, 2009  
Fundación Cultural Oriente

Derechos Reservados.  
Se permite copiar citando la fuente  
[www.islamorientes.com](http://www.islamorientes.com)